

javier

SANTIAGO SÁNCHEZ

EGRESADO
de la Facultad de Derecho de la UNAM;
fue asistente de investigación en el Ins-
tituto de Investigaciones Jurídicas de la
UNAM.

Fue miembro fundador del Foro Mundial de Jóvenes Administrativistas; miembro del Foro Mexicano de Jóvenes Administrativistas, y se desempeñó como secretario de Relaciones Públicas de la Asociación Mexicana de Derecho Administrativo.

Entre sus publicaciones se cuen-
tan: "El proceso administrativo ante el
Tribunal Federal de Justicia Fiscal y
Administrativa de México" (coautor), *El
Derecho*; "El servicio público de drena-
je en el Distrito Federal", *Actualidad de
los servicios públicos en México; Con-
tencioso administrativo. Contratos ad-
ministrativos* (coord.); *Régimen jurídico
de la radio, televisión y telecomunica-
ciones* (coord.); *Régimen jurídico del
agua* (coord.), y *Derecho administrativo
del estado de Morelos*. Se desempeñó
como coordinador general de la revis-
ta electrónica *Debate Administrativo
México* y director de relaciones públi-
cas de la revista *AIDA, Opera Prima de
Derecho Administrativo*.